
どこへでも、行ける。どこへでも、行ける。

どこまでも、行ける。どこまでも、行ける。
高く澄んだ空が美しい季節になりまし

た。右の写真は，クラスマッチ中盤での

１枚。今年度初めての校内行事で，皆の

わくわくした心からの笑顔が印象的でし

た。また，学級でのメンバー決め，作戦，

練習の時から真剣そのもので，勝利をめ

ざして一直線でした。目標に向かって一

生懸命になれること，そこに仲間の存在

があることはなんと素晴らしいことでし

ょうか。コロナの影響で学校でも私生活

でも制限を余儀なくされている子ども達

ですが，そのような状況下でもまっすぐ

に育っていることが誇らしいです。子ど

も達にとって，これからの半年間の毎日

がめざす自分の姿に変わっていく貴重な

時間でありますように。私たち学年スタ

ッフも支援していきたいと思います。
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▲３－１ 会川先生のＴシャツは学級手作り！

▲ ３ － ２ み ん な さ わ や か 青 ！ 谷 田 部 先 生 も 青 ！

◎お知らせ … 10・11月の主な行事

10/10(土) 附属中公開授業 午前中４時間授業・お弁当持参・部活動あり

10/12(月) 10日代休日

10/17(土) ＨＲセミナー 月曜日課６時間授業・お弁当持参・部活動あり
10/19(月) 17日代休日

10/28(水) 創立記念日（生徒は休業日）

10/29・30(木・金) 職場体験学習

※校外学習となります。生徒がそれぞれの
事業所で「働くこと」を体験する，キャリア

教育の一環です。事業所によって活動場

所・時間・持ち物・服装が異なります。

11/17(火) マラソン大会
11/16・19・20・24・25(月・木・金・火・水) 中学保護者面談日

※日程・時間・場所などの詳細は後日あらためて学校からおたよりが出ます。

お忙しいところですが，予定の調整をお願いいたします。
11/27(金) 第３回定期考査

夏休みを迎えて ～8/5学年集会でのクラス代表作文より抜粋～

３年１組 白石優依

私達が３年生となり，もうすでに５ヶ月が過ぎました。今年度は，新型コロナウィルスの影響により，

例年より少し遅めのスタートとなってしまいましたが，今，こうして学校に来て，当たり前に授業を受

けたり，友達と過ごせていることをとてもうれしく思っています。現在のような困難な状況において，

私は，普段からの自分の目標やめざしている理想像をしっかりもち，それを明確にした上で，さまざま

な人の立場からの多種多様な考えを聞き，理解を深めることが大切だと思います。皆さんも夏休みを生

かして，興味を持ったこと，やってみたいことに挑戦してほしいです。

３年２組 樫尾香凛

私たち３年生の前期が終わろうとしています。進級の実感のないまま３年生になっていまいました。

前期を振り返って思い出すのは，コロナによる休校です。私の中ではかなり大きかったです。でも，家

で母と一緒に新しいことに挑戦して過ごせました。新しい成長の期間になったかなと思います。そして，

休校明けのスポーツ大会では，友達の「引退したくないな」という言葉が私の心に響き，最高学年であ

ることを実感しました。これからの私達には何をしても「最後」という言葉がついてきます。この夏も

含め，中学校の最高学年という道を全員で楽しく進んで行けたらと思います。

◎ 令和２年度 前後期学級委員を紹介します！

前期学級委員 ～お疲れ様でした～

３－１ ３－２
東条 蓮央 白石 優依 大宮 夏輝 鈴木 脩雅
瀧 楓夏 鈴木 悠斗 樫尾 香凛 戸浪 麻衣

委員長あいさつ

３－１ 東条蓮央 ３－２ 大宮夏輝
例年とは一変してスタートした３年１ 楽しく短く感じたが，もう中学最後の半

組。不安が大きい中，クラスを明るくしよ 分が過ぎた。それはもちろん皆も同じで，
うと元気に生活した。また，学校行事では 皆の貴重な半年を良いものにするために
先頭に立ち，クラスマッチではみんなで勝 自分なりに努力した。もめることもあるけ
つことができた。後期も楽しく元気に生 ど， 最後は１つになり笑い合える３－２
活したいです。 の皆。力不足な僕を支えてくれてありが

とう。次は合唱でリベンジしよう。

後期学級委員 ～よろしくお願いします～

３－１ ３－２
佐東 直哉 石川 鼓 恩田 拓輝 大内絵理香
安藤 隼人 水戸万桜子 山岸 勇翔 村上 明希

委員長あいさつ
３－１ 佐東直哉 ３－２ 恩田拓輝
３年１組の後期学級委員長になりまし 前期では，２組はテスト結果やクラスマ

た，佐東直哉です。中学校生活もあと半 ッチなどで１組に負けることが多く，悔し
年となりました。皆が輝き，楽しみきって い思いをしてきました。そのため，私はク
卒業できるように尽力します。皆さんの ラスの委員長となり，クラスを団結させ
手助けなしに委員長は務まりません。短 て，１組に負けない強い２組をつくってい
い間ですが，宜しくお願いします。 きたいと思います。


